
07B2017年5月17日 星期三
编辑／孟山 校对／于怡 组版／王靓 竞技·综合

聘：行政、后勤主任 133 7377 8055

洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校洛阳东方外国语学校 招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招招

聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘聘

质量才是硬道理
我校“洛一高班”直考洛一高

招聘专栏广告热线：65139977 13939910018

国足主教练里皮昨日开始带国家
二队在天津进行为期三天的飞行集
训，此前他在接受记者采访时表示，国
家二队的成立对国足而言会是良好补
充，“目前国家二队的名单主要是23
岁到25岁的球员，也有几名老队员，
他们的位置都在锋线上，他们也需要
更多的机会。我计划在五六次集训后
选出一些优秀的球员补充到国家队里
面，这样的话他们会很快适应国家队
的训练和比赛”。

中超联赛6月初进入间歇期，国
足6月7日在广州集训期间将与菲律
宾队进行一场热身赛，随后前往马来
西亚客场挑战叙利亚队——叙利亚国
内局势不稳，亚足联将其主场设定在
第三方主场。里皮认为国足此前主场
输给叙利亚队很不应该，“我们有实力
击败对手，也必须击败对手”，而为了
国足长远建设着想，里皮与中国足协
商议成立国家二队，最终敲定22人集
训名单。

国足二队飞行集训，或能为国足“补充弹药”

里皮：国足仍有晋级希望
□据《中青报》央视网

“我向中国足协提议
成立国家二队，这是我的
决定，因为过去几年的中
超联赛我们很难看到 20
岁出头的本土球员，这是
中国足球青训缺失的结
果，现在我希望通过国家
二队这个平台让年轻球员
获得进步。”

□据 新华社南京5月16日电

18岁的中国球员宫海成16日在
位于南京东山外国语学校的MLB棒
球发展中心与美国职业棒球大联盟
球队匹兹堡海盗队正式签约，成为继
许桂源之后MLB在中国培养的青少
年球员中被大联盟俱乐部签下的第
二人。

来自上海的宫海成自幼喜爱棒
球，并在小升初时通过选拔进入MLB
常州棒球发展中心，曾先后在MLB
常州棒球发展中心和MLB南京棒球
发展中心训练。他已经是U18中国
队主力先发投手，今年3月还入选国
家队参加世界棒球经典赛。

MLB美职棒大联盟中国区负责
市场营销与媒体合作的总经理兼代
理董事总经理王鹏说：“MLB在中国
构建以教育为核心的棒球推广体系，
青少年棒球发展项目覆盖全国百余
所小学，与位于无锡、常州、南京的三
家棒球发展中心共同组成这个棒球
发展体系的核心。今天正式签约匹
兹堡海盗队的宫海成正是这一体系
培养出来的佼佼者，相信在未来的几
年中，我们能看到更多棒球新苗从这
个体系中脱颖而出，为中国棒球的发
展开启新的篇章。”

□据 新华社济南5月16日电

16日，山东鲁能泰山足球学校选
派的U14（14岁以下）梯队集结前往
巴西。集训队伍由20名球员、1名教
练员和1名翻译组成，将在巴西进行
为期48天的集中培训，在当地参加
10余场比赛。

据带队教练娄岩介绍，此次巴西
海外拉练在联赛第二阶段与第三阶
段的间歇期进行，以海外经验积累为
主，有利于队员为下半年的联赛做更
好的储备。

山东鲁能泰山足球学校党委书
记、常务副校长谭朝晖表示，届时，将
由中巴教练员共同组成教练团队，结
合中方球员的特点，对小球员进行培
训，主要体验巴西足球的理念、节奏
和特点，逐步适应巴西生活，为以后
长期培训奠定基础。

借着巴西世界杯的热潮，2014年
7月，鲁能巴西体育中心在巴西圣保
罗州幸福港市揭牌成立，这是中国足
球俱乐部拥有的第一座自主产权、自
主运营的海外青训基地。

据统计，四年来鲁能足校先后以
各种形式派往巴西基地参加培训的
队员有156人次。今年4月初，鲁能
青训派出U16梯队在巴西进行为期
九个月的长期培养训练。

中国小将
加盟美职棒大联盟

鲁能足校选派U14
梯队前往巴西集训

如果里皮的推演最终能够成真
的话，那么毫无疑问，国足主场与乌
兹别克斯坦队的比赛将有着非同寻
常的意义，对此里皮表示：“如果在
与乌兹别克斯坦队交手之前我们只
有4分差距的话，那么形势可能就完
全不同了。当然这场比赛可能非常
困难，甚至有可能在主场显得很被
动，但这并不重要，重要的是我们能
否取得最后的胜利，其实1比0的结
果就足够了。那样的话我们就将带
着1分的劣势前往卡塔尔，这就是我
要的结果，虽然形势很艰难，但我们
并没有到绝望的时候。”

如今里皮已经率领中国男足完
成了三场世预赛的比赛，在谈到过
去一段时间的工作时，里皮这样小
结道：“当我们第一次在正式比赛中
击败韩国队之后，中国球迷的激动
心情让我们同样感到很激动，因为
这才是足球世界里最重要的东西。
我的目标就是帮助中国队不断提
高，并不是说我们一定要赢下每一

场比赛，但至少我们要有能力去和
亚洲范围内的任何对手较量。过去
三场比赛，我们配得上和卡塔尔队
的胜利，与韩国队比赛我们更是踢
出了激情，可能我们的实力确实不
如伊朗队，那我们正在努力成长去
争取和亚洲一流强队一较高下。”

其实自里皮接掌国足教鞭之日
开始，这位意大利名帅就一再地向
我们的国脚们强调为国征战的荣誉
感和责任感，而这似乎也让球员们
背负了一定的压力，对此里皮表示：

“我是能够感受到球员们为了捍卫
国家队战袍及国人期待所背负的巨
大压力，为此他们在国家队的表现
始终没有像在俱乐部时发挥得那么
好。所以我一直在告诉我的球员
们，当你们身披国家队战袍时就证
明了你们足够出色，而你们所要做
的就是拿出你们的实力去捍卫这份
荣誉。在球场上不是只有你一个
人，你的身边还有10名队友，他们随
时会帮助你。”

在已经结束的七场世预赛12强
赛的比赛中，中国男足仅仅取得了一
场胜利，这在里皮眼中是极为不正常
的现象：“我始终坚信我们在亚洲范围
内有能力击败任何对手，之前我们战
胜韩国队的比赛就说明了我们有这个
实力，我认为前七场比赛只赢下一场
是不正常的。”

对于即将面对的下个世预赛对手
叙利亚队，里皮则已经把取胜作为自
己球队的唯一目标：“要知道叙利亚的
内战已经持续10年有余了，如果接下
来在一块中立场地上他们还能做到之
前在我们自己主场那样战胜中国队，
那我认为这是件无法接受的荒唐事。
我显然是有信心带领中国队击败下一
个对手叙利亚队的，我也相信我们的
球员是有这个能力的，更何况这场比
赛是必须要拿三分的，这点大家都很
清楚。”

从里皮的话语中不难听出，尽管
中国男足目前的出线前景已经非常悲
观，但里皮仍然不愿放弃那似乎仅存
在于理论层面的可能性。在分析目前
本小组形势时，里皮这样说道：“目前
我们和乌兹别克斯坦队的积分差距是
7分，如果我们接下来能够分别战胜叙
利亚队和乌兹别克斯坦队，并且乌兹
别克斯坦队输给伊朗队的话，那么我
们完全可以保留晋级世界杯的希望。”

强调为国征战的荣誉感和责任感

中国队仍有晋级的希望

开始飞行集训
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在天津集训期间，里皮（右）与他的爱徒卡纳瓦罗进行交流


